

Die Römer die Wasserleitungen und Latrinen



Früher

Das ist die römische Wasserleitung. Sie konnten bis zu 100km Wasser transportieren. Das heisst die Römer waren wahre Künstler wenn es darum geht die Menschen mit Wasser zu versorgen.



Die sogenannten Latrinen (WC) waren öffentlich. Die Wasserversorgung für die Latrinen waren sehr wichtig.



Im 6. Jahrhundert v. Chr. wird in Rom ein gewaltiger Abwasserkanal gebaut, er war ein Kilometer lang. In einem Raum sind mehrere Sitze aus Stein angeordnet in denen Wasser durchfliesst. In einigen Latrinen sind schöne Wandmalereien zu finden.



Die Toiletten haben sogar Eintritt gekostet. Die Latrinen werden geheizt deshalb gehen die Römer gerne in die Latrinen, vor allem im Winter. Das Wasser das unten in den Latrinen durchfliesst geht dann anschliessend in die Wasserkanalisation, das heisst das <geschäft> der Römer geht in die Wasserkanalisation und dann in den Fluss.

Rom wird über elf
Aquädukte
versorgt,der älteste
ist aus dem Jahr
312v.Chr.



Die Römer bauten nicht
nur Latrinen usw.
Sondern auch Brücken
(Aquädukte) die nutzten
sie für Wasserkanäle

Heute



Heute ist es sehr ähnlich wie früher man hat
unterirdische wasserkanäle die sogenannte
Kanalisation.Das Abwasser von Häusern
fließt in Kanalisationen und dann in ein
groses Becken.Man kann heute noch mit
Klassen/Schulen Kanalisationen
anschauen.In Aargau gibt es eine die man
besuchen kann als Klasse oder alleine.

Die WCs von heute sind sehr modern. Die meisten Familien haben ein eigenes Badezimmer zu Hause . Das liegt daran das die Menschheit sich gut fortentwickelt hat und bessere Wasserversorgung gebaut hat. Die Toiletten von heute besitzen eine Spühl Funktion die funktioniert in dem noch mehr Wasser in die Toilette gespült wird und das Wasser das in der Toilette ist einfach weggezogen wird (und natürlich das Geschäft)



Unsere meinung

Janik.

Also dieses Buch zu erstellen brauchte viele Nerven und Geduld aber es hat mir geholfen das Abwasser System der Römer zu lernen . Das Klo von den Römern finde ich mega spanend und faszinierend.

Leonie

Mir hat es sehr viel Spass gemacht mit Janik dieses Buch zu erstellen.Es ist sehr spannend zu wissen was früher einmal war und den Unterschied von heute zu sehen.

